
一月二十九日 

读经：诗篇 29；出 7-9 

今天读到诗篇 29篇，提到“耶和华的声音”大有能力，满有威严，跟出埃及记这几章提到神要用“大能
的膀臂”向法老施行审判，把以色列人带出埃及的记载非常吻合。 

关于神在埃及降了十灾把以色列人领出来，我很长时间都不能理解。在我自己的感觉里，如果神让摩

西一跟法老说话，他立马放行，这才能够显出神的大能和荣耀来。但是要这样一次又一次地降灾，允

许法老一次又一次地反复、抵挡，总感觉好像太费劲了。 

当然慢慢地，开始更多认识神并祂的作为，就意识到神的意念和道路跟我们的是何等不同，我们崇尚

快、大、猛，神的作为却很多时候是恒慢、细微而隐藏的，但祂是始，祂是终，到最后，祂的名要得

荣耀，祂的旨意要成就。 

很多时候，我们在跟随主的经历上也是如此。可能有一个环境，或者难处，或者罪，是长期地存在于

我们的生命中，经过很多次的争战，中间有经历神的光照、作为、拯救，会有一些得胜的经历，但是

很快又“旧病复发”，又失败了，环境依旧，难处还在，罪仍然在辖制着。于是我们会觉得非常沮丧，

仿佛那个失败就抹杀了神的作为，使神的信实打了折扣。但正如十灾所表明的，每一个灾，都是神作

为的一个彰显，虽然法老一再抗拒、反悔，却无法抹杀这个事实，他的抵挡只会带出神更大能的作为

来显出祂的荣耀，直到时候满足，神的计划就完成了。 

同样的，我们只要忍耐，虽然很多时候我们并不知道还会有多少回合的较量，什么时候是最后那挣脱

奴役的“一击”，但是只要我们继续坚心地仰赖神，把自己和一切的环境交托在祂手中，祂知道自己在

做什么，也必要在我们身上成就祂的计划！ 

 

 

 


